

LEUTE VON HEUTE

Erstspender in Aktion

Insgesamt 69 Personen haben an der jüngsten Blutspende teilgenommen. Unter den acht Erstspendern waren auch **Luise Auffarth** (20) aus Burhave und **Patrick Bruder** (29) aus Bremen. Für ihre 30. Spende wurde **Karin Thormählen**, für seine 40. Spende **Walter Aschwege** besonders geehrt. Der nächste Blutspendetermin in Großenmeer findet am Montag, 8. Oktober, 17 bis 20 Uhr, im Gemeindehaus (Eselstraße 6) statt.

Bei schönstem Sommerwetter hatte die CDU Ovelgönne zum Grillfest eingeladen – diesmal in den Kfz-Meisterbetrieb **Lehnort**. Neben der hiesigen Bundestagsabgeordneten **Astrid Gro-**



Waren als Erstspender in Großenmeer dabei: Luise Auffarth und Patrick Bruder.

BILD: HANS-CARL BOKELMANN

telüschen (CDU) folgten 40 Mitglieder und Gäste der Einladung und besichtigten das neue Betriebsgebäude. Erst vor wenigen Monaten war **Oli-**

ver Lehnort auf das 3500 Quadratmeter große Grundstück an der Strückhauser Straße gezogen. Am alten Platz in Oldenbrok waren die

Entwicklungsmöglichkeiten erschöpft gewesen, angesichts randvoller Auftragsbücher musste eine neue Perspektive für den seit 2006 selbstständigen Kfz-Meister und seine drei Mitarbeiter her. „Toll, dass Herr Lehnort sich Zeit für uns genommen hat. Der direkte Draht zu unseren Unternehmern ist mir wichtig“, sagte **Carsten Osterloh**, Vorsitzender der CDU Ovelgönne. Das bestätigte auch Wirtschaftspolitikerin Astrid Grotelüschen aus ihrer Erfahrung: „Es geht nichts über das persönliche Gespräch. Das gilt natürlich für alle Bürger, deswegen freue ich mich, dass die CDU Ovelgönne immer alle einlädt.“ Zeit zum Austausch fand sich direkt im Anschluss beim gemeinsamen Grillen. Nach einem Bericht der Abgeordneten über die aktuelle Lage in Berlin war reichlich Zeit für allerlei Fragen.